



PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO

SUBPREFEITURA DA CASA VERDE / CACHOEIRINHA

Assessoria Executiva de Comunicação

Av. Ordem e Progresso, 1001, - Bairro Casa Verde - São Paulo/SP - CEP 02518-130

Telefone: 3855-3800

6033.2023/0000360-4 - Publicações Oficiais

Despacho deferido

DESPACHO: ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA MENSAL DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA SUBPREFEITURA DA CASA VERDE/ CACHOEIRINHA **DATA: 21/12/2022** Primeira chamada às 19hs segunda chamada às 19h30 Presentes **Subprefeito: Sr. Guaracy** Subprefeitura: Interlocutor: Sr. Alessandro **Conselheiros Titulares: Crenildes Jesus, Francisco João Moreirão, Ewerton Barros, Fábio Carlos, Rodolfo Coimbra, Fábio Amorim, Maria José Canton, Juliana Alcantara, Simone Sapienza, Maria Helena.** Conselheiros Suplentes: Regina Chrisostomo. Christian Snicks, Everton de Moura **Municípios: Fernanda, Carlos Sakata, Hildebrando, Ana Cristina Coimbra, Claudio (CONSEG), Fernando Camilo.**

PAUTA - Leitura e votação da Ata da Reunião Ordinária de Novembro; - Discussão sobre Regimento Interno do CPM; - Passagem de pedestres na Avenida Inajar de Souza; - Pontos viciados; - Conservação de vias; - Zeladoria; - Outros assuntos de interesse dos conselheiros e/ ou municípios Leitura e votação da Ata da Reunião Ordinária de Novembro. O Coordenador srº Moreirão inicia a reunião dando boas vindas a todos e informa a pauta do dia. Após informar, solicita que o Secretário Ewerton faça a leitura da Ata da Reunião Ordinária de Novembro. Com a leitura feita, o coordenador Moreirão submete a Ata a aprovação dos Conselheiros. Sendo referendada por todos o Coordenador Moreirão declara a Ata aprovada e informa que ela será submetida aos trâmites legais para que seja publicada no Diário Oficial. Discussão sobre Regimento Interno do CPM. O Coordenador Moreirão propõe que seja formado um Grupo de Trabalho que colha informações de outros regimentos internos de CPMs e que esse GT faça a proposta de um Regimento para o CPM Casa Verde/Limão/Cachoeirinha, com essa estratégia evita que esse tempo todo de discussão seja feito no meio da Reunião Ordinária, e permite que o GT faça um encontro exclusivo para o assunto, proporcionando uma discussão bem elaborada e planejada. O srº Everton de Moura solicita que o GT não seja constituído com poucas pessoas como 4 ou 5 cidadãos, mas que haja uma participação diversificada, para que seja uma construção com ampla ação colaborativa dos Conselheiros. O sr. Fabio Amorim apoia a idéia e oferece seu escritório na Casa Verde, na Rua Atílio Piffer, 208, indica também que seja feita uma proposta de Reunião Extraordinária para que a Pauta seja apenas o Regimento Interno. O coordenador Moreirão solicita ao conselheiro Fábio Amorim que auxilie nessa questão de amarração textual das propostas, fazendo com que seja possível unificar a proposta, pois ele auxiliou na construção de outros Regimentos Internos. Após discussão, o Coordenador Moreirão solicita que os conselheiros que tiverem propostas para o Regimento Interno enviem pelo whatsApp, para que ele e o Conselheiro Fábio Amorim façam o acolhimento das propostas, após o recebimento, será convocada uma reunião para anexar as propostas no texto final. Proposta aprovada pela plenária. Demandas da População. Com a participação do Subprefeito, srº Guaracy, o coordenador Moreirão questiona sobre a passagem de pedestre na Avenida Inajar de Souza, onde tem uma passarela metálica, e a população quer saber por que a CET ainda não fez a

passagem/demarcação, quando fará e como isso funciona, pois mesmo tendo obstáculos na passagem, a população usa por necessidade e isso pode ser perigoso. O Subprefeito srº Guaracy informa que essa passagem foi uma demanda da Fábrica de Cultura e da Escola, desenvolvida por meio de uma emenda Parlamentar de Vereador, e que antes de fazer a passagem, ele já tinha feito a solicitação de sinalização, mas que a CET optou por aguardar o termino do recapeamento da Inajar de Souza, que fazer o serviço antes seria um desperdício de recurso público tendo em vista que o processo de recapeamento retiraria toda pintura e sinalização do local. Por isso, é melhor aguardar o termino desse processo para que a CET faça a sinalização e termine a passarela. O srº Everton Moura questiona se tem um prazo final desse processo e qual seria, e o srº Christian comenta que embora a sinalização de faixas de pedestre não seja possível, se as sinalizações de semáforos não auxiliariam na travessia dos munícipes. O Subprefeito informa que essas questões dependem da engenharia e do estudo feito pela CET e que a previsão de termino da obra é em abril de 2023, mas pode ser terminado antes, tudo depende do andamento dos trabalhos. O coordenador srº Moreirão questiona qual é o órgão responsável pelo recapeamento. O subprefeito srº Guaracy informa que é a SMSUB – Secretaria Municipal das Sub Prefeituras Subprefeituras, e aproveita também para informar que o serviço de pavimentação, recapeamento e tapa buraco não é mais função da subprefeituras há 4 anos, e sim de um departamento dentro da Secretaria da SMSUBS, através do 156. O srº Hildebrando Santos pede a palavra para agradecer ao subprefeito Sr. Guaracy, pois foi ao gabinete dele e foi atendido de maneira satisfatória e foi testemunha de que muita coisa positiva tem sido feita em nossa região e para encerrar sua participação, comenta que um próximo passo importante seria a Regularização do Córrego do Bispo. A srª Regina Chrisostomo apresenta sua indignação com os serviços prestados pela subprefeitura, pois teve um grande prejuízo com seu carro por conta de um grande buraco na Avenida Imirim, próximo ao Largo do Japonês. Diz que fez vídeos denunciando e dois dias depois taparam o buraco, mas infelizmente o prejuízo ficou com ela. O subprefeito srº Guaracy informa que é natural que os cidadãos achem que diversas melhorias que precisam acontecer na região sejam de responsabilidade da subprefeitura, mas que não é assim que funciona, na Prefeitura existem órgãos específicos e cada um tem sua responsabilidade. Para que haja a execução de serviços específicos é necessário que o cidadão abra solicitação no 156. A srª Regina Chrisostomo também informa sobre uma árvore que está em péssima situação e aparentemente caindo, por isso indica a retirada da árvore, ela fica na Rua Capital Armínio Gaia no lado direito, no final da rua, no cruzamento com a Rua Dr Alcides Cintra Bueno Filho que virou Rua Zilda Arms. O subprefeito srº Guaracy solicita que envie os dados do local para análise das áreas responsáveis. O srº Christian Snicks trás a pauta 3 questionamentos, e inicia suas perguntas solicitando um relatório de execução de serviço dos caminhões de hidrotrato na região da Cachoeirinha levando em consideração o período de fortes chuvas e que muitas vezes os locais para escoamento das águas não têm dado conta de evitar enchentes. Levanta também a questão da reforma da Subprefeitura, perguntando se tem algum prazo de término das obras e se existe uma proposta de mudança de endereço onde fica a Sub Prefeitura Freguesia do Ó/ Brasilândia, e se tem algum estudo para isso, pois o atual local dificulta o acesso a maior parte da população atendida pelo território da Subprefeitura Casa Verde/Limão/Cachoeirinha. O Subprefeito srº Guaracy informa que fez uma adesão a um contrato que pertence à SMSUBS para contratar 4 caminhões de hidrotrato até o final do mês para fazer um checkup em todo nosso distrito, e explica que o hidrotrato serve para desentupir galerias e bueiros. O Subprefeito srº Guaracy deu prioridade a algumas regiões, como por exemplo o Bairro do Limão, por ter áreas com enchentes, e que estão mapeando outras regiões de prioridades. O srº Christian Snicks informa que precisa ser revisto alguns pontos da região que aparentam não dar conta de escoar a água, e dá como exemplo: pontos da Inajar de Souza, Avenida Penha Brasil e Avenida Afonso Lopes Vieira. O Subprefeito srº Guaracy solicita que, constatando a necessidade de uma limpeza ou verificação de galerias, que entrem em contato para darem prioridade à limpeza, e que acontece muitas vezes é que o problema não é a falta de limpeza, mas sim que a galeria e sua estrutura não dão conta de escoar tanta água, e em algumas regiões da Subprefeitura já iniciaram obras para aumento das galerias. O coordenador srº Moreirão informa que essa questão de mudança de endereço da subprefeitura é de responsabilidade do Prefeito Srº Ricardo Nunes e também deveria ser demanda dos vereadores da região, precisando do envolvimento popular e do Conselho

Participativo da Freguesia do Ó/ Brasilândia. O srº Everton de Moura argumenta que embora tenha o serviço do 156, muitos moradores do extremo norte não têm internet de qualidade para conseguir usar o app, e muitas vezes pelo telefone os serviços do 156 são baixados sem a execução do solicitado, causando transtorno do morador, e só quem anda de ônibus e sente na pele a dificuldade de chegar ao local atual sabe a dificuldade de solicitar o serviço na praça de atendimento por conta da distância. A srª Ana Cristina Coimbra relata que quando foi coordenadora do CPM em 2016 houve essa discussão sobre a mudança de endereço e houve diálogo com os Conselheiros da Freguesia do Ó/Brasilândia, e eles colocaram isso em meta de seu CPM. Terá que conversar novamente com eles (CPM), pra ver se houve algum avanço dessa discussão, pois na época teve abaixo assinado e mobilização popular para esse objetivo, por isso é uma reivindicação antiga e necessária de atualização. Para encerrar, o coordenador srº Moreirão informa que já marcou conversa com o coordenador da Freguesia para organizar uma mobilização conjunta, eles farão um encontro para tratar disso. A srª Ana Cristina Coimbra faz um elogio ao Subprefeito pela reforma que está acontecendo no local, e diz que estava precisando há muito tempo desse cuidado e zelo com o espaço, e pergunta se haverá alguma melhora no local onde fica o CPM, para que o Conselho possa receber as demandas da população num local melhor, pois o espaço atual era uma sala muito pequena. O Subprefeito srº Guaracy informa que recebe sempre essa cobrança do Coordenador Moreirão e após a reforma verificará um espaço mais adequado ao CPM para receber a população. O srº Everton de Moura apresenta uma demanda sobre limpeza no córrego Cabuçu de B aixó, no entroncamento com a Avenida General Penha Brasil, onde há uma coluna que segura grandes objetos e impede o escoamento da água do local. Apresenta também uma sugestão de um estudo da Subprefeitura para implantação de mesa de uma nova modalidade de esporte, chamada Futmesa, que está ficando muito popular. Primeiramente, o Subprefeito srº Guaracy solicita que passem o local exato do córrego para que haja a limpeza do local, quanto a modalidade esportiva, ele solicita fotos e modelos da mesa para o orçamento e solicitação de inclusão das próximas licitações. A srª Ana Cristina Coimbra apresenta uma reivindicação com mais de 2 anos, e gostaria de saber se há devolutiva referente a autorização do terreno para colocação do buster da SABESP na área da Francisco Machado, colocar equipamento e ter melhora na água na região, também uma discussão feita com a SABESP sobre a mesma região têm o esgoto caindo na área do Meio Ambiente: segundo a SABESP: Prefeitura e Sabesp têm que fazer uma ação conjunta para fazer esse remanejamento. O local fica próximo a Estrada da Paz, conhecida como Estrada da Sede. O Subprefeito srº Guaracy informa que é preciso saber exatamente onde fica a área, identificando os responsáveis pelo terreno, para providência legais serem tomadas. Mas, para resolver esse problema, é necessário que haja a regularização fundiária da região, informa que o esgoto da região está caindo dentro do parque, o responsável é a Secretaria do Verde e Meio Ambiente. E referente ao Buster, ele precisa verificar a avaliação técnica, e estando liberado por essa área ele autoriza. A Sra. srª Regina Chrisostomo apresenta a demanda que a UBS do Peri é o único local que não tem agente de saúde e na região há muitos idosos acamados e solicita ajuda do CPM para verificar esse problema. O coordenador Moreirão propõe que, com o apoio da Subprefeitura, eles conversem com a Supervisão Regional de Saúde, para dar um encaminhamento para resolver isso. A srª Regina Chrostomo também solicita que sejam colocadas lixeiras na Frente de Luta por Moradia, pois o lixo continua sendo jogado no chão, o local é na Rua Alcides Cintra Bueno Filho, 146. Com o endereço, o coordenador Sr. Moreirão buscará tomar providências sobre o assunto. Sobre o assunto de saúde, a Sra. srª Ana Cristina Coimbra lembra que existem os GTs para auxiliar nesse assunto, sobre esse tema seria o GT de Saúde para articular as soluções. O coordenador srº Moreirão informa que os GTs serão colocados em execução, mas precisa antes do regramento desses Grupos de Trabalhos que estariam no Regimento Interno, então, até a conclusão desse processo, prosseguirão em buscado as soluções dos problemas atuais. Para encerrar as demandas, o secretário srº Ewerton Barros solicita a análise da remoção dos carros abandonados da região, pois a proporção de veículos abandonados tem aumentado exponencialmente e tem causado a proliferação de dengue e chicungunha por conta da água parada nesses veículos. O subprefeito srº Guaracy informa que o pátio da sub prefeitura está lotado, e foi feito um levantamento dos carros que estão lá e foram passados os

dados para a SMSUB, agora, está no aguardo do leilão para vender como sucata. Atualmente, mesmo tendo a remoção do veículo, não há lugar no pátio para guarda do veículo..Não tendo mais demanda, o Coordenador Moreirão declara encerrada a reunião, agradeço o Sub Prefeito Guaracy por sua presença e disponibilidade de responder as demandas da população, e deseja a todos Boas Festas de Final de Ano.



Silvana Bezerra Silva
Assessor(a) Técnico(a) I
Em 09/02/2023, às 11:17.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site <http://processos.prefeitura.sp.gov.br>, informando o código verificador **078286428** e o código CRC **634835FF**.

6033.2023/0000360-4

078286428v2